

Medienmitteilung der EVP Aargau zu den Wahlresultaten

EVP Wahlgewinnerin mit Sitzverlust

Mit Bedauern muss die EVP zur Kenntnis nehmen, dass Nationalrätin Lilian Studer nicht wiedergewählt wurde. Nach einem engagierten Wahlkampf fehlten 70 Listen für das Nationalratsmandat.

Mit grosser Spannung analysierten EVP-Mitglieder und -Sympathisanten gemeinsam die eintreffenden Wahlresultate im Bullingerhaus in Aarau. Bis zur Verkündigung der Schlussresultate hofften sie auf die Wiederwahl von Lilian Studer.

Als fast einzige Partei konnte die EVP ihren Wähleranteil verbessern. Trotzdem fiel das EVP-Mandat an die bürgerliche Seite. Mit der Nichtwiederwahl von Lilian Studer fehlt in Zukunft eine wichtige Stimme im Nationalrat, welche sich für ein respektvolles Miteinander, eine intakte Umwelt und starke Familien einsetzt.

Aarau, 22. Oktober 2023

Für Auskünfte:

Therese Dietiker, Co-Präsidentin EVP Aargau: Aarau, 077 411 68 03, therese.dietiker@bluewin.ch Dr. Roland Frauchiger, Co-Präsident EVP Aargau: Thalheim, 079 416 62 49, roland.fr@uchiger.ch